

# Telum Therapeutics, ganadora de los Premios Emprendedor XXI

La empresa navarra trabaja en el campo de la biotecnología y está especializada en el desarrollo de proteínas sintéticas

**PAMPLONA** – La empresa Telum Therapeutics se alzó ayer con los Premios Emprendedor XXI en Navarra, impulsados por CaixaBank a través de DayOne, su división especializada para empresas de tecnología, innovación y sus inversores.

En Navarra, la organización de los Premios Emprendedor XXI cuenta con el apoyo del Gobierno de Navarra a través de CEIN. El premio incluye una dotación económica de 5.000 euros, el acceso a un programa de formación internacional organiza-

do por ESADE en colaboración con expertos de Silicon Valley y un programa de mentoring especializado.

Telum Therapeutics es una empresa de biotecnología que trabaja en el descubrimiento de fármacos y que está especializada en el desarrollo de proteínas sintéticas como agentes antibacterianos que eliminan cepas multirresistentes.

Su tecnología se basa en la extracción de cepas bacterianas para desarrollar después, a través de una técnica propia e innovadora, potentes

agentes antibacterianos, destacó CaixaBank en un comunicado.

El acto de entrega de los premios se ha realizado este año de forma telemática por el Covid-19 y en la sesión han participado la directora territorial Ebro de CaixaBank, Isabel Moreno, quien destacó que "los emprendedores son actores esenciales en la dinamización del tejido productivo, con un papel fundamental en la creación de empleo y con una gran influencia sobre los cambios sociales".

Moreno celebró, además, que "a pesar de las circunstancias de sobra conocidas, la participación de empresas navarras en estos premios se ha incrementado un 17%".



La entrega del premio se realizó por vía telemática. Foto: cedida

En el acto de entrega ha participado también el consejero de Desarrollo Económico y Empresarial de Navarra, Mikel Irujo, quien destacó "la conexión entre los principios que sus-

tentan los Premios Emprendedor XXI y los que desde el Gobierno se promueven en el ámbito de la creación de nuevas empresas a través de las sociedades CEIN y Sodena". – Efe

